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【美容科】
「お客様に喜んでいただく 『こころ』と『技』を身につけた美容師になりたい」

美容科１年 岩永佳菜

私は登校初日正直不安でいっぱいでした。クラスで

「友達ができるだろうか」「クラスになじめるだろうか」

「勉強についていけるだろうか」そんな事を考えながら

教室に向かいました。

すると休み時間にある

友達が私に話しかけて

くれました。話していくう

ちにその友達と親しくな

れた感じでした。その事で、私はこれから楽しい高校生

活が送れそうな気がしました。 入学してから、私は美容

師になるために自分で目標を立てました。「毎日ワイン

ディングの練習をする！」という目標です。なぜその目標

を立てたかと言うと、ワインディングがクラスで一番上手

になりたいと思ったからです。そして、ある日の実習時

間、先生から「早く巻けたね、上手だね」と褒めていた

だきました。私はそれまで、何かを一生懸命取り組んで

褒められた経験があまりなかったので、褒められた事

が嬉しくてもっと頑張ろうと思いました。今の自分は少

し気が緩んで、週に４日ぐらいしかワインディングの練

習をしていません。

これからはもっと

自分に厳しく、４月

に立てた目標を

３年間継続できる

ように頑張ります。

写真は７月20日1年生初めてのスクーリングにて

＜シリーズ＞２０２４年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて

磯田 由香 先生 （美容科）

今年度より向陽高等学校にお世話になることとなりま

した。前職と業務の違い等で困惑する場面も多いです

が、生徒のことを第一に考え指導されている先生方の

姿を見て、自分もしっかり指導したいと強く思っています

。また、指導力の向上に前向きに邁進していらっしゃる

先輩方の姿に刺激を受けています。100周年を迎える

頃には、指導方法や形態も今までとは違う新しい様式

へと変化していることと思います。その変化に向け新し

い指導へチャレンジされている姿勢を見ていると、自分

も新たな一歩を踏み出さなければと思います。

そして「社会で必要とされる職業人を育てる」「全員

新入生諸君へ「人生に目標を！」 副校長 烏山 英也

本年も新入生を迎えて新学期がスタートしました。

新入生諸君もようやく本校生活に慣れて、これから学習に

励む事でしょう。本校は、創立50余年になりますがこの間

多くの先輩が卒業して社会で活躍しています。いずれも社

会の文化や経済の発展に貢献しています。在校生の諸君

も、いずれこうした先輩と同じような立場に立つことになり

ましょう。学校生活は、いわばそのための準備期間であり

ます。準備という行動は目標がなければなりません。

我々の生活があまりにも便利になりすぎて、欲しい物

が安易に手に入るような生活の中では、無目的無目標

の人達が多くなったような感じがします。人間が天文学

的と言われるほどの確率でこの世に生を享け、限られた

時間生存する尊い存在であることを考えても、自分の人

生を大切にしなければなりません。そのためにも目標を

今ここで樹立することが必要です。

（昭和55年7月向陽新聞第58号より一部抜粋）

国家試験合格」という思いを忘れずに、一日一日の指

導を大切にしたいと思います。生徒一人一人と向き合

い出来ないことを出来るように、わからないことをわか

るように、一歩一歩生徒とともに歩んでいきたいと思い

ます。そして生徒には、「達成感を感じ美容という職業

が楽しい！」そう思ってもらい、新しい様式の社会の中

で、チャレンジ精神を忘れず前進していける力を身に付

けてほしいと思います。

まだまだ未熟ではありますが、自分の成長が生徒の

成長につながることを信じて、変化を恐れず「日々前進

」をモットーに頑張ります。よろしくお願いいたします。
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【エステティック科】「美を幅広く学び お客様

の身体と心を癒すスペシャリストになりたい」

エステティック科１年 川嶋 玲奈

私が高校に入学してから4ヵ月が経ちました。授業で

は皮膚のことやメイク、様々な施術など覚えないといけ

ないことが増え大変ですが、友達と協力しながら頑

張っています。部活動はソフトボール部に入部し、溝口

先生、森先生、先輩方の指導のもと、日々の練習に励

んでいます。また周りから応援される部になれるよう、

日頃のあいさつや授業態度など、生活習慣にも気を

付けて生活しています。中学と比べ、レベルが高いので

レギュラー争いがとても激しいですが、チームメイトと切

磋琢磨しながらレギュラーを目指して頑張ります。これ

からの学校生活も部活と勉強の両立を目指し、高校

生活を楽しみたいと思います。

7.12県高校女子交流ソフトボール大会準優勝

＜シリーズ＞２０２４年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて

中古賀 由香利 さん （本校購買部勤務、平成５年商業科第２９回卒）

今から３０年前向陽高校に入学し、緑色のネクタイを締めて緊張しながら教室に入りました。

担任の渡邉先生はいろいろな話で和ませてくださいました。現在の教頭先生です。

おかげで緊張も緩み以後笑いの絶えない３年間でした。

しかし、簿記の授業は笑うことも忘れるほど必死に勉強しました。また、一番思い出

に残るのが向陽高校初の海外への修学旅行でシンガポールに行った事です。海外

への修学旅行ということで、前理事長の烏山英也先生も同行していただきました。

いろいろハプニングもありましたが、回転レストランのプリマタワーで北京ダックを食

べたり、とても楽しかった事を覚えています。また、その時引率された現在調理科科長

の杢尾先生と一緒に撮った写真は今でも大切に持っています。

そして今、私は『おばちゃん！』と呼ばれながら向陽高校の購買部で楽しく働き１０

年になります。高校生のころ「おばちゃん！おばちゃん！」と言いながらパンを買って

いた私が、今では『おばちゃん』と呼ばれ仕事をしています。毎日が楽しかった高校

時代の場所で、今また楽しく仕事をさせていただいている事に感謝しています。

高校時代の同級生も良き母や立派な経営者となり頑張っていますが、たまに集まっ

ては思い出話に花を咲かせています。私も年を重ねましたが、これからも「奉仕の心」

を忘れず、可愛い在校生の後輩達と創立１００周年へ向けて頑張りたいと思います。

中古賀（左）さんと購買部

3人娘です

おいしいカフェテリア

顔をお見せできなくて残念です

7.19県高校テニス1年生シングルス大会

優勝 美容科1年野口凜華さん

【パティシエ科】 「こころをこめたスイーツで多く

の人に幸せと笑顔を届けるパティシエになりたい」

パティシエ科１年 山口 珠月

私は向陽高校に入学して毎日充実しています。それ

は、他の高校とは違って、普通教科の他に専門教科を

学ぶ事ができるからです。毎日これが「パティシエ科

だ～！」と実感しながら授業を受けています。ただ、クラ

スが中学の時より人数が多く大丈夫かなと思ったけど、

皆仲良く明るいのでとても楽しいです。また、私は寮で

生活しています。最初は家とは違う生活でなかなか慣

れませんでした。洗濯も自分でしないといけないので

大変です。それを思うと、今までの生活について親に

感謝しています。私は向陽高校に入学して本当に良

かったと思います。私の小さい頃からの夢を叶えるた

めに、これからも頑張りたいと思います。

7.19県高校バレーボール選手権大会ベスト８


